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Встреча с избирателями кандидата 
в депутаты Верховного Совета РСФСР 

т. КОСТЯЕВА С. И. и кандидата 
в депутаты областного Совета 

т. ПТИЦЫНА В. Н.
28 ф евраля  в к л убе  «С трои тель» со б р а л и сь  на встречу и з

би р ател и  с к ан ди датом  в деп у та ты  В ер хов н ого  „ Совета  
Р С Ф С Р  тов. К остяевы м С. И. и к ан ди датом  в д еп утаты  М ур
м ан ск ого о б л а стн о го  С овета  тов. П тицыным В. Н.

Д о в ер ен н ы е л и ц а  и и зб и р а тел и , вы ступая, говорили о кан
д и д а т а х  в деп утаты , об  их тр удов ой  и общ еств ен н ой  р а б о т е  и 
д а л и  нак азы , как б у д у щ и м  и збран н и к ам  н а р о д а .

К остяев С. И., П тицын В. Н. горячо п о б л а го д а р и л и  и зб и р а 
тел е й  з а  о к а з а н н о е  д о в ер и е  и теплы й прием .

Будем голосовать за блок 
коммунистов и беспартийных!
Завтра, 3 марта 1 9 6 3  года, со

стоятся выборы в Верховны й С о
вет РСФСР и местные Советы д е
путатов трудящ ихся. И збиратели  
поселка Ковдор друж но и органи
зованно придут в этот день к и з
бирательным урнам и проголосу
ют за кандидатов блока коммуни
стов и беспартийны х. И збиратели  
Ковдора будут голосовать за кан
дидата в депутаты  Верховного  
Совета РСФСР Костяева С. И., в 
областной С овет— П тицына В. Н., 
такж е будут голосовать за  канди
датов в депутаты  Кировского го
родского Совета и Ковдорского по
селкового Совета депутатов т р у 
дящ ихся.

Выборы в Советы —  важ ное  
политическое собы тие. К этому  
дню , дню выборов в Советы, 
предш ествовала большая органи
зационная и м ассово-политиче
ская яабота на т е д п р и я т и я х ,  
строительны х участк ах, лесны х  
делянк ах, в уч реж д ен и ях посел
ка. Повсюду кипел созидательны й  
труд, все коллективы предприя
тий стремились этот день ознам е
новать лучш ими производствен
ными делами. Лесозаготовители  
Енского леспром хоза досрочно вы
полнили двухм есячны й план по 
заготовке и вывозке древесины , 
дали свыш е трех тысяч кубо
метров древесины . Это большая  
заслуга коллектива, который, не 
страш ась суровы х зимних усл о
вий, добился таких производст
венны х усп ехов.

Избранным депутатом  нового 
состава Советов депутатов трудя
щ ихся предстоит реш ать задачи, 
вы текаю щ ие из реш ений ноябрь
ского ( 1 9 6 2  года) П ленума ЦК 
КПСС, за дальнейш ее улучш ение  
работы Ковдорской обогатитель
ной- фабрики, усиление темпов 
промышленного и жилищ ного  
строительства, улучш ени е торгов
ли, благоустройство поселка. Все 
эти вопросы вытекают из пред- 
лож бн ий , пож еланий и н й к и л о в  

трудящ ихся, вы сказанны х на 
предвы борны х собраниях и встре
чах кандидатов в депутаты  с из
бирателями. Т ребуется максимум  
внимания к критическим зам еча

ниям, жалобам и предложениям  
трудящ ихся по работе Советов и 
их исполнительны х комитетов, а 
такж е хозяйствен ны х органов. 
Ведь эти зам ечания и предлож е
ния направлены  на дальнейш ее  
соверш енствование деятельности  
советских уч реж ден и и , на ул уч 
ш ение культурно-бы тового обслу
ж ивания населения.

Выборы в Советы в наш ей стра
не проходят как всенародны й  
праздник. Но глубокому определе
нию В. И. Л енина Советы пред
ставляю т собой всеобъемлю щ ую  
м ассовую  организацию  трудящ их
ся, самую дем ократическую  фор
му государственной власти, кото
рая обеспечивает ш ирокое при
влечение народа «к постоянному и 
непрем енном у, притом решающему  
участию  в демократическом уп 
равлении государством ».

Н оябрьский П ленум ЦК КПСС 
призвал трудящ ихся наш ей стра
ны ещ е активнее вторгаться во 
все,сф ер ы  хозяйствен ной деятель
ности, вскрывать недостатки и 
добиваться их  устранени я. Этот 
призы в наш ел широкий отклик у 
советских людей.

Чем активнее смотрят за поряд
ком сами трудящ иеся, тем мень
ше лазеек для расхитителей  соци
алистической собственности, х у 
лиганам, тунеядцам , лодырям.

Важ но новому составу Ковдор
ского поселкового Совета деп у
татов трудящ ихся, избрав посто
янны е комиссии, привлечь к их 
работе широкий актив. Это будет  
н адеж ная опора в реш ении мно
гих вопросов производства, быта, 
народного образования, культуры , 
торговли, м обилизации трудящ их
ся на усп еш ное вы полнение исто
рических реш ений дХ Н  съезда, 
ноябрьского П ленума ЦК КПСС.

Завтра состоятся выборы Сове 
тов депутатов трудящ ихся. Еди
нодуш но отдадим свои голоса кан
дидатам блока коммунистов и бес
партийны х, и продемонстрируем  
свое несокруш им ое единство и не
поколебимую преданность наш ей  
партии, великому делу строитель
ства коммунизма.

В се на выборы!

Завтра— выборы в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы депутатов
трудящихся. В се  на в ы б о р ы !

За расцвет 
нашей Родины

Чем радость измерить мою,
и не знаю,

Прекрасней и выше той
радости нет!

Сегодня, товарищи, я избираю
Посланцев в Верховный

и местный Совет.

Чтоб строились всюду дома
и заводы,

А наши ракеты домчались
до звезд,

И атом служил покоренью
природы,

И был беспределен
страны моей рост.

Друг,  выполним план
семилетний досрочно,

Трудом мы прославим
Отчизну свою!

З а  блок нерушимый,
за Родину нашу

Сегодня я голос, друзья,
отдаю!

‘ М. ГВОЗДИКОВ.

Большая активность
В эти дни прошли сердечны е  

встречи избирателей с кандида
тами в депутаты  Ковдорского по
селкового Совета.

Кандидаты в депутаты  Нови
ков В. М., Покровский А. Л., 
Горшков В. И., Пашнин А. К. и 
другие на встречах получили на
казы от избирателей.

Собрания проходили в обста
новке большой активности изби
рателей и их готовности в день  
выборов единодуш но отдать голо
са за кандидатов блока ком м унис
тов и беспартийны х.

Наказы избирателей
В прош лое воскресенье в к лу- учреж дения, в этом есть немалая  

бе «С троитель» состоялась ветре- доля участия и кандидатов в де- 
ча кандидатов в депутаты  Киров- путаты .
ского городского Совета деп ута- ( П рисутствую щ ие в зале и зб и 
то в трудящ ихся с избирателям и ратели даю т наказы  кандидатам, 
поселка Ковдор, За столом п ре- j Ковдорцы считаю т необходимым  
зидиум а директор горнообога- расш ирить дамбу и мост через  
тнтельного комбината Г. А. Голо- озеро; принять меры к очищ ению  
ванов, председатель исполкома в озд уха —  поставить пы леулови- 
Ковдорского поселкового С ов ета1 тели на корпусе суш ки; ускорить  
депутатов трудящ ихся Г. И. К а р -! строительство дош кольны х дет- 
васовский, управляю щ ий трестом ских учреж ден и й  и теплицы  при 
«К овдорстрой» А. II. Коноплев, J  восьмилетней ш коле; добиться  
арм атурщ ица полигона ж е л е з о б е -1 вы полнения плана ж илищ ного  
тонны х изделий комбината про-" строительства; распределять ос- 
изводственны х предприятий тре- новной ж илой фонд с учетом дей- 
ста «К овдорстрой» Г. П. Сушни^ | ствительной нуж даем ости  и про- 
кова, директор школы р а б о ч ей , долж ительности прож ивания в 
молодежи Г. С. Таран, товаровед Ковдоре; поставить п еред соот- 
отдела сн абж ен и я_  треста «Ков- \ ветствую щ ими органами вопрос
дорстрой» П. И. Ганцерова, бри
гадир ш тукатуров 4 строительно
го управления «О тделстрой»  
В. И. П еребасова, заместитель  
главного врача Ковдорской боль
ницы по лечебной части И. В. 
Викторова, директор Ковдорской  
средней школы Ф. И. Семенова, 
маш инист мельницы обогатитель
ной фабрики П. С. Филиппов. 
Среди них —  коммунисты и бес
партийны е, достойны е сыны и 
дочери советского народа.

Вы ступаю т доверенны е лица. 
Они говорят о кандидатах в деп у
таты как о лю дях, достойны х вы
сокого народного доверия. На 
месте многовековой тайги вырос 
поселок, промыш ленные пред
приятия и культурно-бы товы е

о строительстве Дома культуры , 
парка культуры  и отды ха; раз
местить м астерские бытового об
служ ивания в другом здании и 
другие.

От имени и по поручению  кан
дидатов в депутаты  вы ступил ди
ректор горнообогатительного ком
бината Г. А. Голованов. Он тепло  
поблагодарил избирателей , ока
завш их высокую  честь кандида
там в депутаты , и заверил, что 
все они как слуги народа не по
ж алею т сил для вы полнения воз
лож енного на них депутатского  
долга.

Встреча прошла активно.
П осле деловой части состоялся  

концерт школьной худож еств ен 
ной сам одеятельности.

Трудовая победа лесозаготовителей

НА ВСТРЕЧЕ С ИЗБИРАТЕЛЯМИ
27 ф евраля  состоялась встреча 

избирателей с кандидатам и в д е 
путаты Кировского городского С о 
вета Владимировым Николаем  Ф е
доровичем, председателем К иров
ского городского Совета и Узди- 
ным Борисом Абрамовичем, н а 
чальником орса горнообогатитель
ного комбината.

Н а собрании присутствовали 
рабочие, инженерно-технические 
работники и служ ащ ие Енского 
леспромхоза и других иредприн 
тий, которые дали наказы  канди
датам  и депутаты.

Тов. Владимиров Н. Ф. и Уздин 
Б. А. поблагодарили избирателей 
за оказанное доверие.

Сильные морозы и метели в на
чале года затрудняли работу л есо
рубов, разделочников, водителей  
ав т о т р а н сп о р т . Мы стали отста
вать от графика, образовалась за 
долж енность. Но в результате  
приняты х мер коллектив леспром 
хоза  ликвидировал отставание. 
План января мы выполнили во
врем я, а февральское задание вы
полнено досрочно.

Особенно слаж енно трудились  
рабочие Куроптского лесопункта. 
На лесн ы х делянках и дорогах —  
везде наблю далась трудовая ак
тивность. Так, бригада А. Ганиче
ва, водитель лесовозной машины  
А. Григорьев и его товарищ  по 
проф ессии Н. Дьячков значитель
но перевы полняли дневны е зада
ния. Таких примеров сам оотвер
ж енного отнош ения к трудовому  
долгу можно привести значитель
но больш е.
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Творческое ож ивление было и в 
Ковдорском л есопункте. Рабочие, 
и н ж ен ерн о-техни чески е работай-1  
ки делали все от них за в и с я щ е е ,1 
чтобы принятые в соц иалистиче
ском соревновании обязательства  
выполнить полностью , дать Роди
не больше добротной древесины , 
снизить себестоим ость леса.

Встав на предвы борную  трудо
вую вахту, коллектив леспром хоза  
план дв ух  м есяцев выполнил до
срочно, 2 3  февраля, и дал сверх  
плана свыш е трех тысяч кубо
метров древесины .

Хорошими трудовыми подарка
ми встречаю т день выборов в В ер
ховны й Совет .РСФСР и в местные 
Советы депутатов трудящ ихся на
ши лесозаготовители.

И. ГОРСКИЙ. 
Председатель рабочкома Ей
ского леспромхоза.

Задание выполнено
Коллектив комбината производ

ственны х предприятий треста  
«К овдорстрой», широко развётк  
нув социалистическое соревнова
ние в честь дня выборов в Сове
ты, добился неплохих резул ьта
тов. Двухм есячны й план текущ его  
года по вы пуску валовой продук
ции полностью выполнен.

В этом соревновании впереди  
шли деревообделочники и арма
турщ ики. Они досрочно вы полни
ли ф евральское задание.

На днях работники деревообра
баты вающ его ц еха  обсуж дали па
триотический почин луганцев. На 
собрании бригада столяров, воз
главляем ая тов. Азаренком В. Г., 
приняла на себя обязательство: 
дневное задание выполнять за 6 
часов и вызвала на соревнование  
бригады лесопилы циков тт. В ер- 
тебного и Федорова. Эти бригады  
приняли вы зов столяров. Ш ирит
ся соц иалистическое соревнование  
в КПП за высокую производитель
ность труда.

А. ОРЛОВ.
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П О С Е Л О К  К О В Д О Р. Улица Зеленая Фото А. Александрова.
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Поднять уровень профсоюзной работы
С профсоюзной конференции горнообогатительного комбината

БорЬбе зо план — 
основное внимание

Из доклада председателя профкома БЕКЕНЕВА Н. П.
По ходатайству партийного бю

ро и профкома облпрофсовет о р 
ганизует у нас в поселке спортив
ную базу и лодочную станцию. 
Бывшее помещение «Фундамент- 
строя» передано нам. Необходимо 
после его реконструкции органи
зовать спортивную работу и о т 
дых трудящ и хся  по-настоящему.

Ж и лищ но-бы товая  комиссии 
проделала  определенную работу: 
заним алась распределением к в ар 
тир, производила обследования 
по ж ал о бам  и заявлениям т р у д я 
щихся. Но она слабо контролиро
вала строительство домов, до 
школьных детских учреждений. 
Эта комиссия в будущем долж на  
улучшить свою работу.

Комиссия общественного конт
роля, созданная по решению об
ластного совета профсоюзов, про
делала  некоторую работу. Она 
контролировала работу торговли 
и общественного питания, следила 
за наличием ассортимента т о ва 
ров в магазинах, добивалась сво
евременной реализации фондов, 
установив очередность в приобре
тении дефицитных товаров.

Не в полную меру работала 
комиссия по охране труда и тех 
ники безопасности (председатель 
А. И. Л укин).  Потеря рабочего 
времени от несчастных случаев 
на производстве в прошлом году 
составила 372 человеко-дня. К о 
миссия мало занималась вопроса
ми охраны труда особенно на т а 
ких производствах, как сушка 
концентрата и его погрузка. З а м е 
ститель главного инженера ком
бината по технике безопасности 
тов. Амчиславский мало предъ яв 
ляет требований к руководителям 
цехов, отделов и руководству 
комбината.

Еще не работаю т комбинаты 
бытового обслуживания на обоих

21 ф евраля состоялась профсо
юзная конференция горнообога
тительного комбината. С отчет

н ы м  докладом выступил предсе
датель  комитета профсоюза Н. II. 
Бекенев.

* * *
Профсоюзный комитет нап рав 

лял  свои усилия на мобилизацию 
коллектива к пуску первой очере
ди обогатительной фабрики, вы 
полнению социалистических о б я 
зательств и коллективного дого
вора.

Во всех цехах и на всех участ
ках Избраны комитеты. Избрано 
так ж е  восемь товарищеских су
дов. З а  отчетный период создано 
два  президиума постоянно дей
ствующих производственных со 
вещаний (на обогатительной ф а 
бри ке  и 'на руднике «Ж елезный»),  
избрано два  б ю ро  экономического 
анализа.

• Развернув  социалистическое со
ревнование в 1962 году, коллек
тив -комбината добился высоких 
производственных показателей: 
за короткий срок обучены основ
ные кадры рабочих, освоен тех 
нологический процесс извлечения 
железного концентрата, рудник 
«Железный» годовой план вскры
ши выполнил на 124,1 процента. 
В социалистическом соревновании 
коллектив рудника почти на про
тяжении всего года заним ал  пер
вое место, имел переходящее 
Красное знамя. Успешно выпол
нил социалистические о б язател ь
ства коллектив вермикулитового 
участка, который борется за з в а 
ние коллектива коммунистическо
го труда:

Большую работу в предпуско
вой период,'  а так ж е  по подго
товке к зиме провели коллективы 
ремонтно-строительного участка, 
энергоцеха, .электроцеха и других.

Профсоюзный комитет еж ем е
сячно подводил итоги выполнения 
социалистических обязательств.  К 
45-й годовщине Октября занесе
ны в Книгу почета комбината 
10 человек, выданы Почетные гр а 
моты 34 трудящимся, 16 лучшим 
производственникам присвоено 
звание ударников коммунистиче
ского труда .  Теперь таких у д а р 
ников у нас насчитывается 19 че
ловек. Но в соревновании еще д о 
пускается ф оряелизм , особенно 
при подведении итогов в цехах.

Принимая социалистические 
обязательства  на 1963 год, кол
лективы фабрики, рудников в ос
новном подробно обсудили к а ж 
дый пункт. Сейчас идет борьба 
за выполнение обязательств.  Впе
реди идет рудник «Слюдяной». 
Он успешно выполняет планы и 
собственные обязательства .  В 
этом соревновании коллектив фа
брики включился в борьбу за 
звание коммунистического труда. 
Сейчас на руднике «Железный» 
за звание ударников коммунисти
ческого труда соревнуются 32 
человека.

рудниках, имеют место сокрытия 
несчастных случаев, а комитет не 
проявил н адлеж ащ его  контроля.

Комитет профсоюза за отчетный 
период оказывал  материальную 
помощь остронуждающимся.

При комбинате создано бюро 
рационализации и изобретатель
ства. В минувшем году поступи
ло 203- предложения, из которых 
внедрено в производство 56 и 
столько ж е отклонено. Условная 
экономия от рационализаторских 
предложений составляет 18.422 
рубля в год. Этого, конечно, мало. 
Работу  Б Р И З а  необходимо о ж и 
вить.

В заключительной части д о к л а 
да тов. Бекенев говорит, что но
вому составу комитета, всем це
ховым профсою зным организаци
ям необходимо в основу всей мно
гогранной деятельности положить 
решения XXII съезда партии и 
ноябрьского Пленума Ц К  КПСС.

После доклада  развернулись 
прения.

ОПИРАТЬСЯ НА АКТИВ
Г1з выступления председателя цехкома  

рудника .Ж елезный" М. М. П О ДЧАПКО.

Председатель профсоюза тон. 
Бекенев Н, П. не опирался на 
низовые профсоюзные организа
ции, надеялся  на собственные си
лы и опыт. А в итоге получилось 
много упущений, промахов, о ш и 
бок.

Приведу несколько фактов, сви
детельствующих к чему приводит 
самонадеянность, оторванность от 
низов. Всем известно, что горняки 
не выполняют не только принятых 
обязательств,  но срывают выпол
нение государственного плана. 
Партийная и профсоюзная о рга
низации рудника ищут пути лик
видации помех. Они обеспокоены 
создавшимся положением. А вот 
в комитете профсоюза комбината 
тихо. К азалось бы, не только 
председателю, но всему составу 
комитета следовало бы обратить 
внимание на слабые участки, р а 
зобраться в причинах срыва гра 
фиков, планов, собственных о б я з а 
тельств, принять меры и обеспе
чить ритмичную работу цехов и 
участков. Этого, к сожалению, 
пока нет.

Трудно поверить, что профсоюз

ный комитет не вникает глубоко в. 
вопросы соревнования. По факты 
говорят за’ себя. Говорят убеди
тельно. М ы . оформили документы 
на соревнующихся за звание удар 
ников коммунистического труда. 
Направили в комитет профсоюза. 
Времени прошло достаточно, но 
мы пока не знаем, какова судьба 
представленных нами документов. 
О каком же живом, творческом со 
ревновании может идти речь, если 
у председателя не находится вре
мени на просмотр документов!

Обмен опытом, внедрение в 
практику в„сего хорошего, передо
вого нашим комитетом не практи
ковалось. Почти за двухлетнюю 
работу ни один председатель низо
вой профорганизации не заслуш и
вался  на заседании комитета. А. 
как  много ценного получили бы 
мы, обменявшись опытом работы. 
К аж ды й руководитель цехового 
или местного комитета варится в 
собственном соку.

Новому составу комитета сле
дует изменить стиль работы.

Заботиться об охране труда
Из выступления лаборантки Л. Ф. А Н ДРО Н О ВО Й

Профсоюзный комитет горно- 
обогатительного комбината очень 
мало внимания уделял охране тр у 
да  в химической лаборатории. 
Слабо он интересовался и произ
водственными условиями работниц 
лаборатории. Д ело  доходит чо 
курьезов.

Химическая лаборатория по сво
ему назначению долж на  быть об
разцом чистоты, аккуратности, 
большой точности. Но в наших 
условиях все эти элементарные 
требования нарушаются. Так, окна 
в помещениях закрываю тся пло
хо, а двери и того хуже. Днем и 
ночью в лабораторий» летит ж е 
лезный концентрат, оседает на 
приборы. К ак  бы старательно 
уборщицы ни трудились,  их р або
та идет впустую.

Вентиляция работает с больши
ми перебоями. Электролинии сде 
ланы небрежно, безответственно.

Мы имеем дело с реактивами. 
Некоторые из них представляют

опасность для здоровья и даж е  
жизни. А как организована их д о 
ставка? Д а  мы, лаборанты, тас к а 
ем на себе. И это происходит в н а 
ше время!..  М алейш ая  неосторож
ность или случайность могут з а 
кончиться трагически.

Дистиллированную  воду тоже 
таскаем на себе через ж елезнодо
рожные пути. Причем такие пере
ходы часто заставляю т нервни
чать. Подойдешь к переезду, а к 
этому времени тепловоз занял 
проезжую часть. Мы вынуждены 
ожидать , мерзнуть. Н уж но во что 
бы то ни стало обезопасить пере
движение через железнодорожные 
пути.

Охрана труда нарушается, а к о 
митет профсоюза не вмешивается, 
не требует от администрации вы 
полнения самых простых меропри
ятий, обеспечивающих безопас
ность труда. Новый состав проф
союза должен навести порядок.

Теснее держать связь с рабочими
Из выступления проходчика шахты 
рудника „Слюдяной“ П. И. ЖУРБЫ

Л Е Н И Н ГРАД. Более 3,5 миллионов квадратных метров жилой 
площади получили ленинградцы за период, прошедший со времени 
прошлых выборов в Верховный Совет РС Ф С Р. Темпы жилищного 
строительства с каж ды м  годом нарастают. Все более широкое при
менение находят  индустриальные методы застройки.

На Снимке: сборка жилых домов на проспекте Гагарина / ,  - 
Фото М. Блохина. Фотохроника ТАСС.

Коллектив флогопитовой шахты 
у нас дружный, трудолюбивый. Он 
в состоянии решить самые т р у т 
ные задачи, выполнить любое з а 
дание. Но он нуж дается  в помощи 
профсоюзного комитета. Он впра
ве надеяться  на материально-тех
ническое снабжение в таких р азм е 
рах, какие диктуются условиями 
работы шахтеров. В текущем году 
нам прёдстоит пройти 1.000 погон
ных метров горизонтальных вы ра
боток. Мы обязались проходку ве
сти, скоростными способами. Т а 
кие возможности имеются и их 
нужно использовать.

Приходится признать, что внут
ренние резервы у нас иногда оста
ются неиспользованными. Я гово- 
дил о скоростных методах про
ходки. Но ведь не все зависит от 
нас, проходчиков. Возьмем, н а 
пример, буровое оборудование. 
Заправочных станков нет и нам 
иногда приходится обращ аться  в- 
Енское рудоуправление, просить 
их помочй нам в заправке  обору
дования. Н а такие разъезды  тер я 
ется время.

Проходчикам часто приходится 
работать в воде. Влагонепроницае
мой спецодежды У нас нет, р або
чие подвергаются заболеваниям. 
Неуж ели так  трудно приобрести 
спецодежду для  проходчиков? Не 
думаю, что это так. Приведенные

мною непорядки происходят на 
глазах профсоюзного комитета, но 
последний мер к устранению не
достатков не принимает.

Наши шахтеры вступили в со 
ревнование за почетное право н а 
зываться коллективом коммуни
стического труда. Мы приняли 
конкретные обязательства и полны 
решимости выполнить данное сло
во. У нас заметно поднялась тру
довая  дисциплина, все шире при 
меняется товарищ еская взапмо 
выручка. По у нас еще слаба вое 
питательная работа. Метод убеж 
дения заменяется админисгриро 
ванием. 11 странно, что профсоюз 
шли комитет но. замечает  наших 
изъянов. Надо больше бывать на 
местах, теснее д ер ж ать  связь с р а 
бочими. Это—неотъемлемая часть 
работы профсоюзного комитета.

* * *

Конференция избрала  новый со
став комитета профсоюза и реви
зионной комиссии, делегата на 
межсоюзную областную профсо
юзную конференцию, делегата на 
VII съезд профсоюза работников 
металлургической промышленнос
ти, утвердила коллективный дого
вор _на 1963 год:

Председателем профкомитега 
избран А. В. Треничев.

С профсоюзной 
конференции 

треста 
„Ковдорстрой*

21 февраля 1963 года состоя
лась профсоюзная конференция 
треста «Ковдорстрой», которая
о б с у д и л а . вопросы: отчет о р а б о 
те постройкома, отчет о работе 
ревизионной комиссии, выборы
постройкома и ревизионной к о 
миссии.

По первому вопросу выступил 
тов. Яковлев В. А.

Докладчи к  и выступающие в 
прениях говорили, что коллектив 
треста «Ковдорстрой» совместно 
с субподрядными адрганизациями 
в прошлом году все усилия н а
правляли на пуск первой очереди 
обогатительной фабрики, которая, 
хотя и с запозданием, сдана го
сударственной комиссии 28 д е к а б 
ря 1962 года.

Постройком и руководство тре
ста слабо боролись в прошедшем 
году за выполнение плана строн- 
тельно-монтажных работ и в ре
зультате оказалось, что план 
строительных работ по генераль
ному плану выполнен только на 
89,9 процента. Не справились и с 
планом ввода жилья.  Вместо 
10.118 квадратны х метров введе
но в эксплуатацию 6.045 к в ад р ат 
ных метров, или план жилищного 
строительства выполнен на 59,7 
процента. Низка и производитель
ность труда на строительстве, ко
торая составила 92 процента к 
плану. У дорожание строительства 
достигло 14,5 процента. Это ре
зультат плохой организации тру
да, большого количества переде
лок, прогулов, простоев, наруше
нии технологии ведения работ. 
Механизмы на участках исполь
зовались на 30—35 процентов.

Хотя К П П  и выполнил план 
1962 года по выпуску валовой 
продукции, все ж е  качество про
дукции ж елает  много лучшего.

Не внедрен хозрасчет в ком 
плексных бригадах по вине руко
водителей производственного и 
планового отделов треста (тт. Б о 
рисовой Л. И. и Драпкина И. М.).

В социалистическом соревнова
нии еще не изжит формализм. 
Слабо внедряется опыт передови
ков, патриотическое начинание лу- 
ганцев, отсутствует наглядная 
конкретная агитация. Это вина 
как постройкома, так и руковод
ства треста.

Цеховые комитеты слабо р або
тают по воспитанию работающих, 
что приводит к частым прогулам 
и нарушениям производственной 
дисциплины.

Не все комиссии при построй- 
коме работали продуктивно, боль
шинство из них никакой работы 
не проводили, особенно культур- 
но-массовая комиссия.

По обсужденному вопросу кон
ференция приняла соответствую
щее постановление.

* * *
Профсоюзная конференция об 

судила так ж е  вопрос о выполне
нии коллективного договора за 
1962 год и утвердила коллектив
ный договор на 1963 год.

* *  *

Конференция избрала новый со
став постройкома, ревизионной 
комиссии.

Председателем постройкома из
бран В. А. Яковлев.

По следам 
наших выступлений

На зам етку, опубликованную  в 
N : 2 0  от 1 декабря прошлого го
да под заголовком «Ледяная со
весть», председатель постройко
ма треста «К овдорстрой» В. А. 
Яковлев сообщ ает: заметка обсуж 
далась на заседании цехового ко
митета базы м еханизации и по
стройкома треста. Приняты меры 
по улучш ению  организации по- 
грузо-разгрузочны х работ и п р а 
вильного использования автокра
нов.

Адрес .редакции: поселок Ковдор. Центрально-бы товой корпус, третий этаж. Тел. № 6 - 1  Типография «Кандалакш ский коммунист»
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